



Les Lois de l'Univers sont Précises, Strictes, Immuables et Éternelles.

Pour notre plus Grand Bien, vaut mieux les connaître et les respecter !

Salutations à Chaque UN et Chaque UNE de Vous !

Bienvenue dans l'espace nommé « **Connexion d'Âmes Éveillées** » où nous y étudierons et mettrons en pratique des éléments concrets afin d'installer en nous et dans nos vies, les Bases du Nouveau Monde de Lumière. Nous allons œuvrer ensemble à faire notre transition, c'est-à-dire, notre Ascension vers le Mode de Vie 5 D.

Cette nouvelle façon d'Être et de Faire est ce qui conduira à une Vie de Paix, de Justice, de Liberté et d'Abondance, toute personne œuvrant à son Élévation. Pas un Monde de « Bisounours », de Rêveries inaccessibles où chacun espère « tout recevoir de la vie » SANS AGIR en se positionnant en mode « attente que le monde change sans sa participation ». Non ! Il est question ici d'un Monde concret que nous devons créer. Ce Paradis sur Terre que l'Humanité espère depuis des lustres repose impérativement sur des Actions Intérieures et Extérieures Justes et Sages.

Pour mettre en place une telle façon « d'Être et d'Agir », nous devons impérativement nous appuyer sur l'Amour. C'est la seule Énergie en Action qui nous permettra d'ajuster nos Choix, nos Décisions et nos Actions quotidiennes à notre Nature Divine afin de maintenir l'Équilibre vibratoire nécessaire à la Création d'une Humanité enfin Heureuse.

Au cours des rencontres que nous vous proposerons, nous allons œuvrer à vivre de plus l'Harmonie Relationnelle « en nous-même », avec tous ceux et celles qui croisent notre chemin de vie et avec tous les Règnes que le Créateur a cru Bien et Bon d'installer en ce Monde.

Les Activités d'accompagnement « **Connexion d'Âmes éveillées** » sont ouvertes à toute personne désirant s'engager et s'investir dans son Ascension Personnelle. Ce qui nous exhorte non pas à être parfaits, mais à faire de « notre mieux » d'instant en instant pour aller vers tout ce qui est de plus en plus élevé. Ainsi, le monde de la 3^e Dimension de conscience et tout ce qu'il comporte, ne pourra que s'incliner devant votre nouvelle énergie 5D. Ainsi fonctionne le Grand Principe Créateur.

Tentons de faire un saut imaginatif dans cette Humanité Altruiste, Aimante et Bienveillante que nous serons devenus, dans un Avenir qu'il est difficile d'évaluer en temps, puisque l'Éveil, l'Élévation et la Création Positive n'a rien à voir avec l'âge, les années ou même, le nombre d'incarnations vécues sur Terre au fil du temps. C'est bien d'imaginer, de souhaiter et d'espérer un Monde Meilleur, toutefois, nous devons créer tout cela !

Tout est une question d'Énergie, de Vibration et de **Constance Qualitative**, c'est-à-dire, une Qualité Vibratoire maintenue et non la quantité, l'aspect mesurable.

Aurons-nous le Bonheur de goûter à cette Magie de la Vie durant notre présente incarnation pensez-vous ? Certainement ! C'est possible de façon personnelle et individuelle pour tous ceux et celles qui s'engageront à suivre les Lois Spirituelles et à les mettre en application. Pour ce qui est du « collectif », le mot lui-même le définit : *Équipe, groupe de personnes qui agissent de manière concertée*. Depuis des siècles, le collectif humain est majoritairement en basse fréquence et depuis le début de cette saga « Plan-démie Mondiale » totalement noyé dans des peurs de toutes sortes. Ce n'est pas ainsi que naîtra un Monde Meilleur...

Comprenons bien qu'Agir et s'Élever Ensemble est la Seule voie qui nous permettra de vivre dans un Nouveau Monde où tous nous bénéficierons d'une Vie Meilleure. Cependant, rassurez-vous, dès qu'en tant qu'individu vous vous élèverez et que vous vous maintiendrez en Haute Fréquence, en Hauts Comportements et en Actions Justes et Sages, vous profiterez du Meilleur dans tous les aspects de **votre** vie, même si le chaos règne dans la collectivité, car ainsi fonctionne le Principe Créateur. Votre Bonheur, Votre Joie, Votre Abondance ne dépend pas des Choix, Attitudes et Actions des autres, tout dépend de vous. Votre récolte sera égale à votre semence.

Évidemment, nous souhaitons tous aussi voir nos proches heureux profitant pleinement d'une Vie Merveilleuse. Toutefois, nous devons réaliser que cette quête, cette découverte de notre Nature Divine et le « travail d'évolution » pour nous y conformer sont une réalisation personnelle. C'est chacun pour soi, c'est la Loi.

Nous devons comprendre et accepter qu'aucun de nous, aussi aimant ou bien attentionné soit-il, ne peut sauver, élever la Conscience et les comportements de l'âme de ses proches ni payer leurs dettes karmiques, c'est-à-dire assumer les résultats de leur Choix et Attitudes à leur place... Chacun doit œuvrer à son Élévation. Personne ne peut s'y soustraire, cela se fera dans cette vie ou dans une prochaine, mais tôt ou tard, chacun de nous reviendra à Sa Nature Originelle et tous les Bienfaits qu'elle peut offrir apparaîtront instantanément au moment où l'âme choisira de se réunifier à La Source et se maintiendra dans cette Haute Énergie.

Nous pouvons certes et nous devons, dans la mesure de nos capacités afin de ne pas baisser de fréquence, aider, soutenir, accompagner nos frères et sœurs qui ont choisi le chemin de l'Éveil et de l'Élévation en gardant en Conscience que la « Victoire Vibratoire » et le Mode de Vie 5 D est quelque chose d'individuel d'abord, qui formera en simultané un Collectif renouvelé par des Individus Nouveaux ! Voilà ce qui nous offrira un Nouveau Monde. Rien d'autre. Cela peut sembler stricte, j'en conviens, mais sachez que l'Univers est Aimant, Bienveillant et Abondant tout en étant Impartial, Stricte et Équitable envers tous. Il y a des Principes à respecter pour profiter du Meilleur et dans Sa Grande Bonté, le Créateur nous a laissé libre de choisir, le meilleur ou le pire, sachant très bien que c'est par l'expérimentation de notre Magie Intérieure que nous en comprendrions, chacun à notre rythme, notre Grand et Puissant Pouvoir !

Maintenant, acceptons le fait qu'une « transition » se fait étape par étape et non en claquant des doigts ! J'aurai beaucoup à vous dire sur toutes ces étapes, mais je commence par celle-ci :

Tout dans l'Univers est « ÉCHANGE D'ÉNERGIE ». Chacun reçoit ce qu'il donne. C'est la Loi du Créateur, pas la mienne !

Donc, selon ce Grand Principe qui gouverne nos vies :

- Pour profiter d'une bonne Santé nous devons faire les choix Vibratoires (pensées et émotions) et physiques (choix sains) qui correspondent à la Santé ;
- Pour vivre des relations heureuses et harmonieuses, nous devons agir en conséquence ! Nous attirons ce que nous sommes et nous serons traités comme nous traitons les autres !
- Pour recevoir l'Abondance, nous devons offrir la fréquence de l'Abondance. L'Univers fonctionne sur le mode « donner et recevoir », c'est un Principe Juste qui ne « négocie pas » ; c'est un système vibratoire qui est basé sur le respect d'un processus profond et impartial.

Saisissez-vous le Principe ? On en reparlera !

Maintenant, je veux mettre en évidence **une fausse croyance qui tue l'Abondance Divine dans la vie d'une grande partie des humains**. En fait, c'est un dommage créé et bien ancré dans les âmes depuis des vies à cause des religions 3D qui ont enseigné que « la pauvreté est une vertu », pendant que ces dernières vivaient dans l'opulence au détriment des peuples.

La Pauvreté n'est pas une vertu. C'est une « maladie énergétique », créée par notre vision concernant un moyen d'échange (argent), qui crée des malaises et maladies dans la vie humaine lorsque ce moyen d'échange est limité. Le premier besoin humain dans la pyramide de Maslow est de pouvoir subvenir à ses propres besoins et à ceux des gens dont nous sommes responsables.

Plusieurs personnes pensent que si nous désirons vivre en mode 5 D, l'argent et l'aspect financier ne devraient pas exister. **Ce qui est totalement faux bien évidemment** dans un temps où **nous sommes en transition vers la 5D** et non pas dans une Humanité Élevée et totalement Libérée de comportements 3D.

Pour le moment le moyen d'échange d'énergie entre les humains est principalement l'argent, personne n'y échappe. Une grande partie de votre vie, vous investissez vos talents, vos compétences, vos dons, votre énergie et votre temps de vie pour recevoir une « compensation financière ». Une rémunération contre laquelle, à votre tour, vous pouvez « échanger » votre argent pour combler vos besoins. Le TROC (échange direct de bien ou d'un service contre un autre) se fait de plus en plus, mais à un faible pourcentage, pour des raisons évidentes...

Donc, délaissions l'attitude « bisounours » et comprenons bien que pour ressortir d'un commerce avec nos achats de nourriture ou autres, il est impensable de vouloir payer le montant dû :

- Avec un examen dentaire si nous sommes dentistes.
- Une réparation de voiture si nous sommes mécaniciens.
- Une thérapie à la caisse si nous sommes psychologues.
- Une intervention chirurgicale au commerçant si vous êtes chirurgien !
- Et que dire, des courtiers immobiliers, des sportifs professionnels, de la caissière même du commerce !!

Bon, je crois que l'idée est claire...

C'est valable aussi pour les « travailleurs de Lumière » !

Que nous offrons des soins énergétiques, du coaching, de l'enseignement spirituel, ces travailleurs ont tout comme vous : un logement/maison à payer, besoin de nourriture, de vêtements et tout ce qui touche la vie sur Terre !

Pourquoi diminuer la valeur de ces travailleurs dont nous avons tant besoin pour faire justement cette belle transition vers la vie 5 D ? Pourquoi rester dans des idées et des croyances qui écrasent et diminuent la valeur de quelqu'un qui veut aider l'humain à améliorer sa vie.

Demandez-vous à un mécanicien, un dentiste, une éducatrice de la petite enfance, un épicier, de vous OFFRIR GRATUITEMENT ses produits et services qui lui permettent de « gagner sa vie » en lançant comme argument que s'il est « une bonne personne », il devrait travailler gratuitement... ? Alors, pourquoi le faire avec les aidants spirituels et/ou énergéticiens ? D'où nous vient cette Vision basse de dénigrement des talents et des dons des autres... ?

Pourquoi une grande majorité des gens sont prêts à payer de grosses sommes d'argent pour des vacances au Soleil, des spectacles en tous genres, des repas copieux au restaurant, des vêtements griffés, des voitures luxueuses, bref des loisirs et plaisirs éphémères et d'un autre côté, ils ont des visions et croyances qu'un aidant, un soignant, un accompagnateur à mieux-être humain doit travailler gratuitement ? Curieux que le talent, l'honnêteté, l'intégrité des gens qui œuvrent à aider le mieux-être intérieur soit remis en cause s'ils demandent un juste retour pour leurs services...

Si nous souhaitons Ascensionner en 5 D, nous devons impérativement :

- Cesser de vouloir exploiter et abuser les autres.
- Cesser de se laisser exploiter et de laisser les autres abuser de nous.
- Et cesser de nous abuser nous-mêmes !

Pour enrayer l'abus de votre vie, vous devez cesser l'abus dans toutes les sphères de votre vie. Faire partie la Nouvelle Humanité 5 D, c'est être en phase avec les Lois de l'Univers donc, vivre le juste équilibre du « donner et recevoir ». Les preneurs à sens unique appartiennent à la 3D, car ils ne sont pas en alignement avec l'Amour et le Respect de Soi, des Autres et des Lois de l'Univers.

Nos outils de création sur Terre sont nos pensées, nos paroles, nos émotions, notre vibration, nos dons et talents tout cela véhiculé par notre corps.

Tous ces outils, comment les utilisez-vous ? Pour créer du Beau, du Bon, du Bien ou tout le contraire ?

Vos pensées, vos paroles, vos émotions sont connectées à la Magie Créatrice de l'Univers... Tout ce que vous êtes, vous revient. Eh oui, il y a toujours un prix à payer. Pour profiter d'une excellente Qualité de Vie, il faut offrir une Haute Qualité Vibratoire, des Attitudes et des Comportements Élevés.

L'étape qui consiste à comprendre le fonctionnement du « donner et recevoir » de l'Univers est cruciale pour votre élévation. La Magie de la Vie, c'est que nous sommes des Créateurs et à nous de la faire fonctionner dans un sens Positif, Constructif et Bénéfique !

Nous en reparlerons régulièrement, car nous devons impérativement et définitivement sortir des croyances et des comportements qui exploitent, car l'Univers ne se laisse pas exploiter et nous ne le devrions pas non plus ! Commençons dès ce jour à évaluer nos Agirs... Que pouvons-nous « recevoir » de l'entrepôt Univers avec ce que nous offrons en vibration par notre façon d'être et d'agir ?

Soyons généreux en tout et partout ! Généreux d'Amour, de Respect, de Bonté, de Bienveillance, d'Abondance, etc. Ainsi, nous nous assurons que l'Univers nous le rendra multiplié, car c'est son mode de fonctionnement ! Notre Créateur nous a offert le Libre-Arbitre afin que nous puissions choisir et agir à notre convenance. Il appartient à chacun de nous d'agir de façon Juste, Sage, rempli d'Amour, de Joie et de Gratitude. Chacun peut le faire ! Le prix à payer pour faire partie du Nouveau Monde Lumière ? Délaisser nos façons d'être et d'agir de basse fréquence. Ainsi, un Monde Merveilleux naîtra de Qui Nous Sommes !

Pour les prochaines rencontres « Connexion d'Âmes Éveillées », vous serez invité à faire un don et à partager les informations sur nos événements afin de nous aider à propulser des Enseignements Puissants, Simples et Clairs pour tout ce qui a trait au Mode de Vie 5 D. Votre soutien financier nous aidera à accompagner un nombre de plus en plus grandissant d'humains cherchant à découvrir, comprendre et intégrer les éléments essentiels pour vivre dans la Haute Fréquence du Nouveau Monde de Lumière. Toutefois, vous êtes totalement libre d'assister à nos rencontres sans contribution monétaire.

Relisez ce texte régulièrement, c'est une base importante. Nous devons accepter le prix de passage vers le Nouveau Monde. Quel est-il ? Changer ce qui ne lui ressemble pas en nous d'abord et avant tout, le reste suivra !

Au plaisir de vous retrouver pour la prochaine rencontre, nous allons œuvrer à notre Élévation Personnelle et Collective !

À bientôt !

Namasté !

Suzanne Deborah Jennings